

PUSEY

Le tatoueur découvert sans vie dans son local

Un client a fait la macabre découverte, samedi matin, en se rendant chez son tatoueur installé à la zone de l'Oasis à Pusey. La gendarmerie a été alertée et le service de l'identité judiciaire s'est rendu sur place en milieu de matinée.

Si le décès a pu paraître « suspect » dans un premier temps, l'enquête a conclu à une mort naturelle et les médecins du Smur sur place ont délivré le permis d'inhumer aux côtés des pompiers de Vesoul, également engagés sur place. En tout début d'après-midi, le corps a pu être conduit aux pompes funèbres de son lieu de domicile. La veille au soir, d'après ses voisins, il était encore dans son atelier, indique le maire de Pusey, René Regaudie, qui lui aussi a été appelé sur place. **C.H.**